

**Mail reçu le 21/09/2022 à 19h57**

Bonjour,

Vous trouverez ci-dessous mes remarques qui sont critiques à l'égard du projet et encore davantage à la lumière des incendies du week-end dernier :

- le projet présenté ne semble être que la première phase d'un projet plus ample qui avait déjà fait l'objet d'une présentation ; mais une présentation par "morceaux" permet d'avancer malgré tout
- il prévoit la construction d'environ 115 logements en collectif ou individuel ce qui génère environ 500 habitants complémentaires, soit une augmentation de population d'environ 8.9%. Quid des infrastructures communales? Quid des transports alors que la 4 voies à destination de St Jean d'Ilac et Martignas est déjà saturée? Des transports en commun ne semblent pas prévus...
- le projet prévoit un défrichement conséquent qui ne semble pas pertinent au 21ème siècle y compris via une logique de "compensation"
- le projet se situe dans une zone boisée avec tous les risques inhérents aux incendies et ce, dans une commune sans plan de prévention des risques incendie (Plan dont la mise en place est demandée dans le MRAE)
- enfin, la France est le plus mauvais élève de l'UE sur la bétonisation des espaces naturels et ce projet ne pourra que contribuer à notre piètre classement

Bien cordialement,

Elise Le Gat